
 

 

                       

 

 
 

 

Formula Peel Street Event 
 

Date : 15 - 18 juin 2023 
Adresse : 1448, rue Peel 
Événement en plein air mettant en vedette des voitures de luxe, des restaurants renommés, des clubs chics où la 
mode, la musique et la gastronomie se confondent dans une atmosphère distinguée. 

 
Date: June 15th – 18th 2023 
Location: 1448, rue Peel 

Outdoor event featuring luxury cars, renowned restaurants, chic clubs where fashion, music, and gastronomy 
merge in a distinguished atmosphere. 

 
 

 

Crescent Street Grand Prix Festival 
 

Date : 15 - 18 juin 2023 
Adresse : Rue Crescent & De Maisonneuve 
Depuis 1999, le Festival de la rue Crescent a transformé la rue en un lieu gratuit pour les amateurs de course, les 
touristes et les Montréalais pour célébrer la plus grande course au Canada avec des performances en direct, des 
présentations de voitures de course et des DJ mixant la musique la plus chaude toute la journée. 

 

Date: June 15th – 18th 2023 
Location: Crescent Street & De Maisonneuve 
Ever since 1999, the Crescent Street Festival has transformed the street into a free venue for race aficionados, 
tourists and Montrealers to celebrate the biggest race in Canada with live performances, race car displays, and DJs 
mixing the hottest music all day long. 

Événements Grand-Prix Event 

https://www.formulepeel.ca/?lang=en
http://crescentgrandprix.com/


 

 

 
 
 

 

Grand Prix Little Italy  
 

Date : 15 - 18 juin 2023 

Adresse : 201, St-Zotique Est 
Depuis quelques années, la Petite-Italie et ses commerçants ont le plaisir d'accueillir touristes et Montréalais pour 
célébrer l'arrivée de la saison estivale lors du Grand Prix Petite-Italie. Plus de 250 000 visiteurs sont attendus à cet 
événement honorant le Grand Prix du Canada. Chaque année, animations pour enfants, terrasses, bouffe de rue, 
boutiques, salon de l'auto et bien plus attendent petits et grands lors de cette grande fête de la Formule 1 dans le 
quartier italien de Montréal. 

 

Date: June 15th – 18th 2023 
Location: 201, St-Zotique Est 
For several years, Little Italy and its merchants have been pleased to welcome tourists and Montrealers to celebrate 
the arrival of the summer season during the Grand Prix Little Italy. More than 250,000 visitors are expected to 
attend this event honoring the Grand Prix of Canada. Every year, children’s entertainment, terraces, street food, 
boutiques, car show and much more await young and old at this grand Formula 1 party in the Italian neighborhood 
of Montreal. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

MURAL Festival  

Date : 15 - 18 juin 2023 

Adresse : Blvd. Saint-Laurent 
Même s'il n'a rien à voir avec la course, le Festival annuel des murales de Montréal aura lieu sur la Main pendant la 
fin de semaine du Grand Prix. Le boulevard Saint-Laurent deviendra une rue piétonne pour le moment, présentant 
les artistes au travail, des spectacles en direct, des boutiques éphémères de rue et plus encore. 

 
Date: June 15th – 18th 2023 
Location: Saint-Laurent Street 
Even though it has nothing to do with racing, the yearly Montreal Murals Festival will be hosted on the Main during 
the Grand Prix Weekend. The Saint-Laurent boulevard will become a pedestrian street for the time being, displaying 
the artists at work, some live shows, street popup shops and more. 

https://muralfestival.com/


 

 

 

 
 

Bord'Elle Grand Prix 
 

Date : 15 - 18 juin 2023 
Adresse : 390, rue St-Jacques Ouest 
Influencé par les années folles, Bord'Elle recrée le glam coquin et gentil et la grandeur de cette époque, tout en 
restant résolument moderne et avant-gardiste. 

 
Date: June 15th – 18th 2023 
Location: 390, rue St-Jacques West 

Influenced by the roaring 20’s, Bord’Elle recreates the naughty and nice glam and grandeur of that era, while 
keeping sharply modern and avant-garde 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

MAXIM Grand Prix Party 
 

Date : Samedi 17 juin 2023 

Adresse : Gare Windsor Station, 1160 Av. des Canadiens-de-Montréal 
Le Maxim Grand Prix Party dévoile sa soirée pour la deuxième année durant la fin de semaine du Grand Prix. Cet 
événement tant attendu sera le Party le plus chaud à Montréal le samedi le 17 juin 2022, à la prestigieuse Gare 
Windsor. 

 

Date : Saturday, June 17th 2023 
Location : Gare Windsor Station, 1160 Av. des Canadiens-de-Montréal 
The Maxim Grand Prix Party unveil its party for the second year during the weekend of the Grand Prix. This long-
anticipated event will be the hottest party in Montreal on Saturday June 17th, 2022, at the prestigious Windsor 
Station. 

 
*Infos & billets avec votre Navigateur José 

*Info & tickets see your Navigator José 

https://bordelle.ca/
https://maximgrandprixparty.com/

